

第 12 回文協統合フォーラム (FIB) 山田大使ビデオメッセージ  
2020年9月19日(土) 18時～

皆さん、こんばんは。駐ブラジル日本国大使の山田彰です。

石川ヘナト・ブラジル日本文化福祉協会会長および関係者の皆さん、そして本日ご参加の全ての皆さん、「第 12 回文協統合フォーラム」の開催を心からお祝い申し上げます。コロナ禍の困難な状況の中で、オンラインイベントの形での FIB 開催を実現した関係者の御尽力に敬意を表します。

私は、今年の「第 11 回文協統合フォーラム」に参加して「日系社会と私～日系社会への期待と展望」をテーマに講演を行いました。その際、参加された皆さんと交流することができたのが大変良い思い出となっています。今年は皆さんと直接お会いするのは難しいですが、こうしてオンラインで交流できることを大変嬉しく思っています。

今回のフォーラムでは、コロナ禍における日系社会の取組や、ポスト・コロナ期の日系社会への影響について議論されると承知しております。同フォーラムを通じて、ブラジルの日系社会が一層団結してこのコロナ禍を乗り越えていくための、重要なきっかけの一つになることを期待しています。

駐ブラジル日本国大使として、日系社会の皆さんの活動に対し、引き続きできる限りの協力をしていきたいと思っております。

現在、私たちは困難な状況にありますが、皆で協力し、支え合っていけば、この困難も乗り越えられると思っております。共に頑張りましょう。  
ありがとうございました。

(了)